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例会状況報告

12月3日 通算2122回

・会員数 ６５名

・出席免除者数 １４名

・出席者数 ５１名

・出席率 ８５．００％

11月19日 通算2120回（修正）

・会員数 ６５名

・出席免除者数 １４名

・補填者 １２名

・出席率 ９３．２２％

会長挨拶・理事会報告

【宮西会長】

本日は、第6回定例理事会が開催されましたので、
ご報告させていただきます。主に昨年度決算報告、
今年度中間報告、10月開催の青少年奉仕事業ハロウィ
ンイベントの決算などが承認され、今後の奉仕事業
などについて協議致しました。詳しくは門脇幹事よ
り議事録を配布させていただきます。

昨日は、奈良警察署に於きまして、年末交通安全
運動を開催、白藤学園大宮保育園の園児36名が参加
され、毎年恒例の交通安全啓発看板の点灯式を行い
ました。点灯式の後、ご参加いただきました会員様

には、信号待ちで停車中の車に、飲酒運転根絶のチラシおよび夜間の
反射タスキをお配りいただきました。啓発看板も、本年は山口委員長
が一工夫され、電飾のトナカイ、サンタクロース人形を追加で設置、
より目立つようになりました。多くの園児の笑顔を前に、私自身、改
めて安全運転を心掛けなければならないと感じました。社会奉仕委員
会の皆様をはじめ、ご参加いただきました多くの会員の皆様、本当に
有り難うございました。
また、一昨日の日曜日は、ホテル日航奈良に於きまして、平城京ロー

タリークラブ創立40周年記念式典、祝賀会が開催されまして、門脇幹
事とともに出席致しました。平城京ＲＣさんは、昨年度多くの会員が
退会され、現在10名で活動されておりますが、式典には、奈良県知事、
奈良市長、県下クラブ会長・幹事、台湾の姉妹クラブからも20数名が
出席され、総勢100名近い規模で、式典から祝賀会まで、立派になさ
れておりました。

ビジター紹介

・大阪北梅田ロータリークラブ 鈴木 一也 様
・大阪北梅田ロータリークラブ 大畑 裕一 様
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委員会報告

【ニコニコ委員会 松井委員】
・ニコニコ報告
【社会奉仕委員会 山口委員長】
・年末飲酒運転根絶及び夜間の交通事故防止運動について（場所：奈良警察署）
皆さん、こんばんは。昨日の飲酒運転根絶運動に、多くの皆様にご参加いただき、本

当にありがとうございました。当日は天候にも恵まれ、多くの可愛い園児たちにも参加
していただき、素晴らしい事業になったと感じています。
啓発活動については、今回初めての試みとして、信号待ちの車に対して啓発資料を配布
する方法を実施しました。少し危険な場面もありましたが、皆さんの素晴らしいご協力
のおかげで、大成功に終えることができました。警察の方々にも大変喜んでいただきま
した。また、来年に向けて警察の方々も期待しておられると思いますので、次年度に担
当される皆様には引き続きよろしくお願い申し上げます。改めまして、本当にありがと
うございました。
【米山奨学委員会 成田委員長】
皆様、改めましてこんばんは。米山委員会よりお知らせです。10月の米山月間には、

多くの皆様からご寄付をいただき、誠にありがとうございました。10月は終了しており
ますが、寄付は引き続き受け付けております。「寄付を忘れていた！」という方がいらっ
しゃいましたら、どうぞ私または事務局までお渡しください。引き続きご協力をよろし
くお願い申し上げます。ありがとうございました。
【国際奉仕委員会 堀内委員長】
・カルガリー国際大会の最安値登録（早期割引適用）は12月15日迄
（12月16日以降も申し込みは可能）
・地区親睦夕食会（ガバナーナイト）が国際大会の2日目の6月22日開催

また、会員数が減った事実を隠したり、ごまかしたりすることなく、お話しされてお
られたのが印象的でした。この式典が終われば、会員増強一本に絞って活動すると話さ
れておられましたので、また盛り返されるのではないかと感じております。
さて、本年度も早いもので半年が過ぎまして、次年度の方々の動きもそろそろ出てき

ているようです。卓話の時間では、地区補助金委員会に出ていただいております堀内さ
んから卓話をいただきます。いい機会ですので、是非参考にしていただければと思いま
す。 詳しくは動画をご覧ください。

お客様紹介

【北河原パストガバナー】
皆様、こんばんは。本日は、ビジターとしてお越しいただいております鈴木一也さん

をご紹介させていただきます。鈴木さんは、つい先日まで私とインドへ一緒に行ってく
ださっておりました。私から見れば学習院の後輩にあたる方で、そういったご縁からお
知り合いになりました。鈴木さんは、かつて京阪バスの社長を務められ、現在は社長職
を退かれていますが、いまだに同社と関わりを持たれているようです。インドにはこれ
まで何度かご一緒させていただきました。
昨年インドへ行った際には、中谷さんや森山さんも同行され、その時に鈴木さんとも

顔を合わせていらっしゃるかと思います。そして、今回のインド訪問の際、鈴木さんか
ら「大宮ロータリークラブの例会に一度メイクアップしたい」とのお話がありました。
本日はそのご縁で、同僚のクラブメンバーの方（大畑裕一さん）とともにメイクアップ
にお越しいただきました。どうぞ最後まで、皆様と交流を深めていただければと思いま
す。よろしくお願いいたします。
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年次総会（議事録）

（門脇幹事）
年次総会を行いますので、進行を宮西会長にお願いいたします。
（宮西会長）
それでは、ただいまから奈良大宮ロータリークラブ細則第5条第2節aに基づき、年次総会
を開会いたします。
クラブ細則第4条第1節aに基づき、私が議長を務めさせていただきます。
（野﨑出席委員長）
本日の会員総数は65名、出席人数は50名です。
（議長）
ただいまのご報告のとおり、例会定足数の3分の1を満たしておりますので、本日の年次
総会は成立いたします。
クラブ細則第3条第7節aに基づき、11月26日に指名委員会増井委員長より、次々年度会長、
次年度副会長、幹事、会計、5名の理事、会場監督の各候補者の氏名が告知されました。
本日は増井委員長がご欠席のため、多田委員長代理よりご報告をお願いいたします。
（多田委員長代理）
皆さん、こんばんは。それでは、次々年度会長、次年度理事、役員の各候補者のお名前
を申し上げます。お名前を呼ばれた方は、その場でご起立をお願いいたします。
次々年度会長：倉田智史さん
次年度副会長：野﨑隆男さん
幹事：鈴木譲さん
会計：城田真平さん
理事：野末勝宏さん
理事：松岡浩治さん
理事：辻本和久さん
理事：吉田英正さん
理事：水野憲治さん
会場監督：岡﨑真人さん
以上の皆様です。
（議長）
それでは、細則第3条第2節aに基づき、採決を行います。ただいま発表された各候補者に
異議のある方はいらっしゃいますでしょうか？
（※異議なし）
異議がないようですので、皆様の拍手をもって賛成とさせていただきます。
（拍手多数）
どうもありがとうございました。それでは、次々年度会長に選出されました倉田さんよ
り、ご挨拶をいただきたいと思います。
（挨拶：次々年度会長 倉田智史）

皆さん、こんばんは。このたび次々年度会長にご承認いただき、誠にあ
りがとうございます。伝統ある奈良大宮ロータリークラブの会長職を仰
せつかり、身の引き締まる思いでおります。本日、久しぶりに在籍記録
を見直してみたところ、クラブに入会して19年が経過していることを知
り、自分でも驚いております。この長きにわたり在籍させていただけた
のは、ひとえに皆様のお力添えのおかげと深く感謝しております。
日頃から例会に出席し、楽しく笑顔が絶えないクラブだと改めて感じて
おります。今後、例会運営のさらなる向上を図るためにはどうすべきか、
色々考える機会が多分増えていくと思いますし、皆様からのご指導を仰
ぎながら、微力ながら精一杯努めてまいりますので、よろしくお願い申

し上げます。
（議長）
倉田さん、ありがとうございました。候補者の皆様、ご着席ください。それでは、多田
委員長代理、お願いいたします。
（多田委員長代理）
これをもちまして、指名委員会の役目を終了し、本日をもって解散いたします。ありが
とうございました。
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（議長）
前年度の財務報告を前年度会計のも方からお願いします。
（野末前年度会計）
配布資料に基づき説明・報告
（議長）
前年度から見て、2代前の会長でおられます方が監査をしていただくことになっています
ので、中嶌さん、よろしくお願いします。
（会計監査報告：中嶌さん）
2023年7月から2024年8月6月30日までの探査報告いたします。2023年7月1日から24年の6
月30日までの 収支計算書及び概算につきまして、去る11月の27日、事務局において、会
計帳簿、商標書類、預金通帳等を厳格に監査いたしました結果、適正かつ正確でありま
したことをご報告いたします。以上です。
（議長）
中嶌さん、どうもありがとうございました。
今、財務報告及び監査報告が終わりましたけれども、ご質問であるとか意義のある方は
おられますでしょうか。
ではないようでしたら、皆様の拍手を持って承認とさせていただきます。
（拍手多数）
どうもありがとうございました。
（議長）
続きまして、今年度の収入と支出に関しまして報告させていただきます。宮坂会計お願
いします。
（宮坂会計）
配布資料に基づき説明・報告
（議長）
宮坂会計、ありがとうございました。
本件は、報告事項となっておりますので、何かご質問がお持ちの方がございましたら、
いつでも幹事または宮坂会計の方にご質問をお願いできればと思います。
以上を持ちまして年次総会を終了します。皆様のご協力で滞りなく進行できましたこと
を御礼申し上げます。ありがとうございました。

幹事報告

◎状差し
・ガバナー月信12月号 全員配布
・12月度スケジュール表（修正版）全員配布
・前年度決算報告書 全員配布
・今年度中間決算報告書 全員配布

◎受付出欠表
・3/16第3回家族親睦例会出欠表
・6/21-25カルガリー国際大会出欠表
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卓 話

卓話講師：地区補助金委員会 堀内眞治委員
テーマ：地区補助金について

皆さん改めまして今晩は。地区ロータリー財団委員会の地区補助金
委員会に出させて頂いております、堀内です。本日は、地区補助金申
請について最新の情報を皆様にお伝しようとお思っております。新た
に変更になった申請基準も御座いますので、その部分はより詳しくお
伝えさせて頂きます。

地区補助金は、ロータリークラブが地域や国際的なニーズに応じたプロジェクトを実
施するための重要な資金源です。特に、地域社会での人道的奉仕や教育、職業研修など、
さまざまな分野で役立てられています。しかし、この補助金を適切に活用するためには、
しっかりとした準備と正しい手続きが求められます。
今回は、地区補助金の基本的な概要から、申請の流れ、注意点、そして補助金の管理方
法まで、実際にプロジェクトを実施するために必要な情報をわかりやすくお伝えします。
これから紹介する内容を参考にし、スムーズにプロジェクトを実現していただければと
思います。
1. 地区補助金の概要
まず、地区補助金とは、ロータリークラブが行う地域または国際的なプロジェクトに対
して、ロータリー財団が提供する資金のことです。これは、小規模で短期間のプロジェ
クトに使われるもので、主に1年以内で完了する活動に対して支給されます。地域社会の
ニーズに合わせたプロジェクトをサポートするため、柔軟な活用が可能です。
例えば、地域での医療支援、奨学金の支給、職業研修プログラムなど、さまざまな人道
的活動に活用されています。重要なのは、各クラブが自分たちの地域やメンバーのニー
ズに合わせて、具体的なプロジェクトを提案し、それに対する補助金を申請することで
す。
2. 地区補助金の申請資格
補助金を申請するには、いくつかの事前条件を満たす必要があります。まず、クラブは
ロータリー財団の定めた要件を理解し、事前に「財団管理セミナー」に参加することが
求められます。このセミナーでは、補助金の管理方法や使い方について学びます。また、
申請書を提出する前に、ロータリー財団との誓約書（MOU）に署名し、ガバナー事務局に
提出することも必要です。
参加資格を得たクラブは、地区補助金申請の対象となり、その後の申請手続きを進めて
いくことができます。
3. 地区補助金の申請手続き
申請の流れとしては、まず申請期間が定められており、その期間中に申請書を提出しな
ければなりません。通常、申請期間は3月1日から4月18日までとなっており、申請書を事
務局に提出することが求められます。提出書類には、プロジェクトの詳細を記入した申
請書に加え、予算書や見積書などの添付書類も必要です。
書類を提出した後、地区補助金委員会が審査を行います。もし書類に不備があった場合
は、クラブに連絡があり、修正や追加資料の提出を求められることがあります。そのた
め、申請書を提出する前に十分に確認し、漏れがないように注意しましょう。
審査が終了した後、結果がクラブに通知されます。その後、ロータリー財団への申請が
行われ、財団による最終審査が行われます。審査が通れば、補助金がクラブに振り込ま
れ、プロジェクトを開始することができます。
4. プロジェクト実施時の注意点
補助金が交付された後は、実際にプロジェクトを進めていきますが、いくつかの重要な
点を守る必要があります。事業終了後には、報告書の作成をして提出頂きまします。詳
細に付きましては、資金管理委員会へお問い合わせ下さい。
また、プロジェクトにかかる費用はすべて専用の銀行口座を通じて管理し、透明性を確
保することが重要です。専用口座には、補助金だけでなく、クラブが負担する自己拠出
金も一緒に入金し、その使用履歴をしっかりと記録しておく必要があります。
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5. 地区補助金活用のためのポイント
地区補助金を最大限に活用するためには、以下の点をしっかりと押さえておくことが大
切です。
•プロジェクトの目的を明確にする
補助金はロータリーの理念に基づいた活動に使う必要があります。そのため、プロジェ
クトの目的や活動内容を明確にし、地域や社会にどのような影響を与えるのかをしっか
りと示すことが重要です。
•地域社会との連携
地元の自治体や団体との連携が重要です。プロジェクトが地域社会に与えるインパクト
を高めるためには、地元のリーダーや市民と協力することが不可欠です。
•ロータリアンの積極的な関与
ロータリークラブが主導して実施するプロジェクトであり、ロータリアン自身が積極的
に関与することが求められます。単なる物品寄付や他団体の活動への支援ではなく、ク
ラブとしての役割を果たすことが必要です。
•青少年保護と安全管理
青少年を巻き込む活動の場合、安全面や保護者の同意を得ることが求められます。特に
海外活動や長距離移動を伴う場合は、ロータリーの青少年保護のガイドラインに従い、
必要な手続きを事前に済ませておくことが必要です。
6. 終わりに
地区補助金は、地域社会に貢献するための重要な手段です。しかし、申請から実施まで
には細かな手続きや注意点が多く、しっかりとした準備が必要です。今回の情報を参考
に、クラブとして地域や国際的なニーズに応えるためのプロジェクトを成功させていた
だければと思います。
プロジェクトを進める中で疑問点が生じた場合は、地区補助金委員会に相談することを
お勧めします。適切な手続きを踏んで、地域に対する貢献を一緒に実現していきましょ
う。ご清聴ありがとうございました。 詳しくは動画をご覧ください。
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年末飲酒運転根絶及び交通安全横断幕点灯式

参加人数：ロータリー会員（27名） 警察署関係（5名） 幼稚園児（36名）
その他幼稚園関係（数名）

行事の様子
2024年12月2日（月）奈良大宮ロータリークラブと奈良警察署合同の飲酒運転根絶！交通
安全横断幕点灯式が、奈良警察署にて、白藤学園おおみや保育園の36名の子どもたちを
お迎えして開催されました。
この事業は、本年度宮西会長が社会奉仕委員長時代に立ち上げられ、現在まで続いてい
ます。宮西会長、奈良警察署小畑浩康署長からもご挨拶をいただいた後は、「赤鼻のト
ナカイ」を、園児の皆さんが元気に合唱してくれました。
その後園児達のカウントダウンで、無事に点灯する事が出来ました。そしてクリスマス
ツリーに皆さんの願い事を結びつけていただきました。
点灯式終了後は、奈良警察署前の道路で安全反射材等を署の皆さんとロータリークラブ
メンバーそしてサンタさんで啓発活動を実施いたしました。
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松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

ニコニコ箱 合計 108,000円 累計 1,492,000円

宮西正伸君 社会奉仕委員会の皆様、昨日の年末交通安全活動有り難うございました。
北梅田ロータリークラブ鈴木一也様、大畑裕一様、ようこそお越し頂きま
した。

門脇伸幸君 北梅田RC鈴木様、大畑様、よくお越し下さいました。
本日は宜しくお願い致します。

北河原公敬君 先月は長期例会を欠席し、申し訳ありませんでした。先月27日インドか
ら無事帰国致しました。予想以上に日本が寒く感ぜられ、体調の維持に
気を使いました。

谷川千代則君 堀内さん、本日の卓話よろしくお願いします。
成田和哉君 山口さん、塚本さん、このたびはありがとうござました。

宜しくお願いいたします。
堀内眞治君 本日は、地区補助金の説明をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。
弓場裕史君 河野さん、ありがとうございました。楽しみにしております。
ニコニコ協力 市田富久夫君 植原賢治君 川邊経恭君 倉田智史君 河野里志君

城田真平君 武中洋勝君 塚本勝君 辻本和久君 中奥雅巳君
中谷圭佑君 野﨑隆男君 野末勝宏君 藤井正勝君 松岡浩治君
水野憲治君 南谷正仁君君 宮坂勝紀君 森山斗福君 矢追家麻呂君

今後の予定

・12月15日（日）家族親睦例会 於：JWマリオットホテル奈良
・12月17日（火）休み（例会日振替→12/15）
・12月24日（火）友愛例会
・12月31日（火）休会
・2024年1月7日（火）友愛例会


